



**Nombre de alumno: María Fernanda
De león Castellanos**

**Nombre del profesor: Arnulfo Martínez
Bermúdez**

Nombre del trabajo: ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: etapas de desarrollo

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: 7a

DESARROLLO HUMANO Y NECESIDADES HUMANAS

Cuando hablamos de estos temas en general nos referimos a una gama amplia en su relación con todo lo que nos rodea, sabiendo que para tener una fuente de relación en la información dependemos de los demás intereses que conlleva una cierta descripción de la capacitación que podría existir al momento de iniciar un programa o desarrollo potencial al aumento de posibilidades y libertad para la vida diaria.

Si bien, tenemos el conocimiento que el desarrollo depende mucho de las necesidades que cada persona tiene, la cadena que une a estas dos son las necesidades de carencias unidas al deseo de satisfacción.

A continuación abordaremos temas en específico para explicar cada uno de los procedimientos que lleva a la determinación de una persona en una situación laboral o dentro de una sociedad en general y que a su vez no solo opte por nuevas experiencias si no que a su vez tenga la misma posibilidad de desarrollo e ideales que los demás puedan obtener.

DESARROLLO HUMANO

El desarrollo humano se basa principalmente en calidad de vida para cada persona, haciendo referencia a todo el alcance positivo que pueda tener .

Desde esta perspectiva, exigir la igualdad de capacidades es exigir la igualdad de libertades políticas, económicas, civiles, sociales, entre otras, [...] para aumentar las opciones de las personas y alcanzar los niveles valorados (Vethencourt, 2007).

Lo que el autor nos quiere referir en este texto es la capacidad que cada uno puede adquirir para expandir aun mas los conocimientos individuales y en un contexto en general ,comprende la creación de un nuevo entorno en las que el individuo experimente una vida productiva y creada de acuerdo a sus necesidades ,el aumento de posibilidades en un alto rango de centro, y la libertad otorgada en el mismo espacio sin afectar la manera de trabajo.

Comprende elementos subjetivos tales como la felicidad, la justicia, la seguridad ciudadana, la libertad y el tiempo de ocio (Morris, 1975); es por tanto un concepto que puede medirse a través de indicadores que consideren los aspectos económicos, sociales, culturales y políticos de avance de una sociedad.

Entendemos entonces que va mas allá de una situación económica, social.. estamos hablando de derechos en el aspecto moral también, al igual que se necesita apoyo de instituciones para implantar capacidad y desarrollo en cada persona optamos al igual por apoyo humano ,es decir complementación de lo superficial con lo moral para que de esta

manera exista un equilibrio dentro de la vida de cada uno ,con esto, podremos especificar que existe una igualdad entre sociedades y riquezas.

El proceso de mejorar las opciones de la población es tener conocimiento de las posibilidades que existen a su alrededor, tener acceso a bienes ,empleo o ingresos que contribuyan en la misma formación de una vida digna en el que todas las personas tengan la oportunidad de participar y satisfacer las necesidades de cada cual con buenas condiciones y que incorpore un campo de acción en donde los resultados sean efectivos.

NECESIDADES HUMANAS

Nos hace referente a la sensación de carencia de algo unida con las ganas de realizarlo para obtenerlo ,es decir, una necesidad combinado con el esfuerzo para crear un resultado sin dejar de lado las opciones que nos rodean y la manera en que podemos obtenerlo tomando en cuenta los alcances individuales y opciones que se nos puedan presentar.

Este tipo de situaciones son las mismas que se presentan en cada cultura ,lo que varía es el tiempo en el que se desarrolla y la manera de tomarlo en cuenta para el propio beneficio.

La satisfacción de estas necesidades proviene al individuo de sentimientos de autoconfianza, de suficiencia, de utilidad, en contraposición a la frustración, situación generadora de sentimientos de inferioridad, debilidad y desamparo (Maslow, 1991).

El autor nos explica que más allá de una necesidad social que puede transmitir conocimientos previos de la persona ,es una superación personal dentro d un rango determinado ,lo que conlleva a buscar posibilidades o estrategias para cumplir con fin determinado.

Es el autodesarrollo del individuo con ayuda de algo exterior ,que podemos remarcar con esto, que se necesita de personas o proyectos secundarios al principal por que de eso depende que exista un alto rango de éxito en lo propuesto anteriormente.

De esta manera encontraríamos nuevos comportamientos de el mismo para la expresión de su necesidad al organizarse de manera adecuada y cuidando la conservación y

desarrollo de su entorno para no entorpecer o afectar el espacio específico donde se realizaría la manera de ordenar las ideas particulares expuestas.

la sensación de satisfacción con uno mismo, disfrutar o participar en diversas formas de entretenimiento y aprender, descubrir o satisfacer la curiosidad para alcanzar un desarrollo y una salud normales y acudir a los centros sanitarios disponibles. Además integra el concepto de dependencia e independencia que Maslow desarrolla en 1991, entendiendo al individuo independiente como aquel que tiene todas sus necesidades cubiertas (García & Sellán, 1995; Sellán & Blanco, 2005; Vázquez, 2006).

Remunerado en los valores propios y satisfacción personal podemos entender pues, que cada uno de nosotros podemos tener similitudes entre un objetivo y otro al momento de planearlo pero los beneficios son distintos, ya que si nos damos cuenta de la manera de trabajar es otra, contamos con estrategias a la conformación del objetivo sin dañar a otra forma de desarrollo.

Un gran ejemplo y claro que podemos optar por visualizar es la práctica que podemos realizar al momento de plantear ideas y necesidades.

Nos podemos apoyar en la pirámide de Maslow. En sí es una teoría de motivación personal donde se pueden especificar y replantear ideas conforma las necesidades, consta de cinco niveles donde podemos expresar cada una de las ideas conforme al orden que nos plantea y que por lo regular todas las personas atraviesan en algún momento.

La pirámide se conforma de cinco niveles los cuales son:

FISIOLÓGICAS: hace referencia a lo básico de la persona o individuo, como acciones del cuerpo, respirar, alimentarse, descansar etc.

SEGURIDAD: data a la seguridad, personal, en empleo ,familiar, de salud , de recursos ,propiedad privada .

AFILIACION: aunado más a lo afectivo, es decir de amistad ,afecto ,relacion personal ,donde genere estabilidad interior.

RECONOCIMIENTO: de confianza personal ,respeto interior como exterior ,auto reconocimiento ,desarrollo ,objetivo.

AUTORREALIZACION: relacionado a lo moral, aceptación de hechos, resolución de problemas, creatividad ,facilidad de técnica para mejor entendimiento de la autoestima.

Basado en esto ,podemos especificar entonces que para alcanzar el objetivo que nos planteamos como persona, debemos de saber como tener un un equilibrio desde nuestra base, conformar la manera de desarrollarnos en cada una de las estrategias y que de manera favorable contribuya con las necesidades que tenemos ,como pudimos observar ,el desarrollo del humano depende de las necesidades que lo remarcen como persona e individuo de una sociedad en particular ,de ello se puede desglosar la manera de ver las expectativas en cada uno de nosotros y la forma en realizarlo sin afectar ideales exteriores ,con una conducta optimista y lineal que realice la estrategia de trabajo motivado en la responsabilidad estacional.

Otro ejemplo basado en las necesidades humanas seria mencionar la teoría de Piaget ,donde nos explica que se relaciona con la naturaleza del humano así como la inteligencia que podría desarrollar al momento de especificar una estructura mental mejorada, donde tengamos la capacidad de razonar la manera de conocer y constituir una herramienta esencial como lo es el pensamiento cognitivo.

La transición del humano se basa en algo más complejo y abstracto de conocer, dependemos mucho de la evolución que se vaya teniendo al momento de implantar

estrategias donde se dificulte favorablemente la manera de analizar y esclarecer las etapas extensas que el individuo pueda tener en su propio espacio.es por eso que se debe tener un seguimiento de ideas donde se evalúe y se conecte con lo exterior ,experimentando la manera de concretar la idea formal de adaptación.

En conclusión, podríamos definir pues, que el humano nace con conocimientos básicos ,heredados o aprendidos según la manera de definirse, pero que con ayuda compleja y grupal puede adaptarse a un entorno más favorable donde exista la misma posibilidad para cada uno, que tenga la forma de construir algo concreto conforme a las actividades asignadas en forma de acción internalizada.

Bibliografías:

Culturacuidados.article pdf

www.economicasunsa.edu.necesidades humanas 2

